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Сергей Волков высказался о том, что «Акрон» сыграет домашние матчи РПЛ в Самаре.

— «Акрон» критикуют и за отсутствие стадиона. Видите ли проблему в том, что
команда будет играть на стадионе «Крыльев»?

— Конечно, приятнее было бы играть в Тольятти, но таковы реалии, мы под них
подстраиваемся. Наше руководство не может за два дня построить новый стадион. 

Мы понимаем, что будет тяжело, потому что это другой город. Но Самара не так
далеко, наши города всегда хорошо общались. Не вижу никакой в этом проблемы. Для
меня как футболиста главное, чтобы выдерживало поле и был организован транспорт
из Тольятти для болельщиков, — сказал вратарь «Акрона».


